



GRANJA DE ROCAMORA (Alicante): La familia de Rebeca recibe relatos de todo el mundo para su canonización

18/03/2009



Están llegando relatos de todo el mundo a través de internet de gentes que dicen haber recibido la ayuda de Rebeca Rocamora Nadal al encomendarse a ella en sus oraciones.

Así lo explica su familia, que junto a cientos de feligreses asistieron el sábado, a las 19 horas, en la Iglesia de San Pedro Apóstol a la apertura del proceso de canonización de Rebeca en una ceremonia que presidió el obispo Rafael Palmero.

Una imagen sonriente de esta joven, que falleció a los 20 años tras una larga

enfermedad, presidía la torre del campanario de la iglesia, una de las más pequeñas de la comarca. En el interior del templo se repartieron estampas de Rebeca con una oración dedicada a ella.

Laura Rocamora, su hermana, comentó: "¿Por qué se abre en este caso un proceso, con una chica normal, una vida sencilla, de un pueblo normal?. Las personas vieron en ella, cuando la trataban, que había algo especial, coherente con sus creencias y que vivía su enfermedad grave incluso con alegría y con una sonrisa siempre".

"Eso -añadió- es lo que impulsó realmente a la parroquia a pedir al Obispado la canonización. Llevó su enfermedad desde el Señor, con una fe muy grande".

Laura asegura que tras la muerte de su hermana en 1996, la gente escribió su testimonio de la relación que había tenido con ella de forma espontánea, y "allí los sacerdotes vieron que no era un caso normal" y que "la gente sigue recordándola trece años después de su muerte y pide que sea difundida su vida".

¿Qué pensaría Rebeca Rocamora de todo? Su hermana admite que "esto le vendría muy grande, igual que a nuestra familia ahora, pero como cristianos es un motivo de mucha alegría y sobre todo si sirve a otras personas, a jóvenes enfermos, estaría contenta. Ella estaba preocupada por los demás".

Laura admite que en este proceso, que no deja de ser un examen a una vida, habrá personas que quieran "tergiversar las cosas. Ese el miedo que como familia tenemos, pero esperamos que todo sirva para bien. Es una moneda de dos caras porque se revive la historia y se expone también a la familia".

En la fotografía, la imagen sonriente de la joven Rebeca, en la torre del campanario de la iglesia.

diarioinformacion

[Enviar a un amigo](#) [Versión para imprimir](#) [Volver](#)

Suscríbase a nuestro boletín

E-mail:

Repetir E-mail:



Poblaciones reseñadas

A Estrada
A Franqueira
A Illa de Arousa
A Pobra do Caramiñal
A Xunqueira
Abades
Abanilla
Abarán
Abla
Ablitas
Abraveses de Tera
Aceuchal
Adeje
Ademuz
Aezkoa
Ágreda
Aguilafuente
Aguilar de Campoo
Águilas
Agüimes
Agullent
Agulo
Ahigal
Alaejos
Alaraz
Alarilla
Alaró
Alba de Tormes
Albacete
Albelda
Albocàsser
Albox
Alcalá de Guadaira
Alcalá de Henares